

für den Johann-Esser-Platz in Meerbeck!

## Wer war Johann Esser?

In Moers-Meerbeck tut sich was.

Nachdem der Marktplatz durch den Stadtrat nach Johann Esser benannt wurde, soll es nun auch eine Skulptur geben, die nicht nur an ihn und sein "Moorsoldatenlied" erinnert, sondern auch die Gräueltaten des NS-Regimes des zweiten Weltkrieges im Bewusstsein der Menschen halten soll.

Es gibt noch keinen Entwurf für die Skulptur, daher sind alle Moerser Bürgerinnen und Bürger dazu eingeladen, sich Gedanken zu einem Entwurf zu machen und einzureichen.

## Wie kann ein Denkmal, das auf dem Meerbecker Marktplatz stehen soll, aussehen?

Ideen und Skizzen dazu können bis zum

## Dienstag, 18. November 2014, 16 Uhr

beim sci:moers im Jugendsozialzentrum, Barbarastraße 12, eingereicht werden.

Eine Jury wird bis zum Montag, 1. Dezember 2014, die zehn besten Entwürfe auswählen. Diese werden als Fotostrecke bis zum Montag, 22. Dezember 2014 an öffentlichen Orten ausgestellt. Sie können dann als Bürger mitentscheiden, welche Statue auf dem Meerbecker Marktplatz aufgestellt werden soll. Eine endgültige Festlegung des Siegerentwurfes wird bis zum 31 Januar 2015 erfolgen. Dieser wird dann unter künstlerischer Anleitung, mit Unterstützung des sci:moers, umgesetzt und im Sommer 2015 feierlich auf dem Marktplatz aufgestellt werden.

Als erster Preis lockt die eigene Skulptur in kleinerer Ausführung.

Der Wettbewerb wird ausgelobt von:



Erinnern für die Zukunft e.V. Leibnizstr. 31; 47447 Moers





sci:jugendsozialzentrum

100 Jahre Kolonie Meerbeck e.V. Barbarastr.12 47443 Moers



**Jusos Moers** SPD-Stadtverbandsbüro Hopfenstraße 4 47441 Moers